Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 68 m2
Réference 85032277
Prix 2150 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Avenue montaigne - en plein Coeur du prestigieux triangle d'or et face au
somptueux hoétel plaza athéné, se trouve cet appartement de 68 m2 carrez au
7éme étage avec ascenseur d'un immeuble de grand standing avec gardien et un
systeme de sécurité 24h/24 . Les parties communes, d'une éLégance rare,
refletent parfaitement le prestige de cette adresse d'exception. Se compose
comme suit : un salon lumineux surplombant I'avenue montaigne, une master suite
avec une vue imprenable sur le Ddme des invalides, une salle de bains raffiné et

une cuisine ouverte moderne. Entierement rénové a neuf et ...

Avenue montaigne - right in the heart of the prestigious golden triangle and
opposite the sumptuous plaza athéné hotel, this 68 m? carrez apartment is on the
7th floor with elevator of a luxury building with janitor and 24/24 security system.
The rare elegance of the common areas perfectly reflects the prestige of this
exceptional address. Is composed as follows: a luminous living room overlooking
avenue montaigne, a master suite with a breathtaking view of the Déme des
invalides, a refined bathroom and a modern open-plan kitchen. Fully renovated and

air-conditioned, this apartment is sold ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE
122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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